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Zitat von The Q 

Na es gibt ja immer mal wieder Leute hier die etwas besser informiert sind als andere.
Und es könnte ja sein, dass irgendwo schon mal jemanden zu Ohren gekommen ist,
dass wir versuchen mit einigen dieser Spieler zu verlängern. nachdem sie alle maximal
noch zwei Jahre Vertrag haben und wir ansonsten bei einem möglichen Abstieg
vermutlich gezwungen wären sie zu Spottpreisen zu verkaufen udn beim Klassenerhalt
haben sie möglicherweise so auf sich aufmerksam gemacht, dass sie auch weg sind

Ich will nicht zu kniefieslig sein und mit der Erklärung passts auch. Aber seine ursprüngliche
Frage fand ich deshalb merkwürdig, weil sicher jeder sportliche Leiter versuchen wird seine
Stammspieler langfristig zu binden. Aber alles gut  Freuen wir uns über Edus Verlängerung!
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